

# noticias de Gipuzkoa

Diario de Noticias de Gipuzkoa. Noticias de última hora locales, nacionales, e internacionales.

## Cristina Enea organiza una salida a las pozas de Igeldo

Miércoles, 29 de Enero de 2014 - Actualizado a las 06:08h

Con motivo de la celebración del Día Mundial de los Humedales el 2 de febrero, este domingo Fundación Cristina Enea organiza una excursión a la zona de Mendizorrotz, en Igeldo, para conocer de cerca la ranita que habita allí. Para participar es necesario inscribirse llamando al 943453526 o a través de la web [www.cristinaenea.org](http://www.cristinaenea.org).

Como en anteriores ocasiones, este año Fundación Cristina Enea quiere celebrar de una manera especial el Día Mundial de los Humedales. Y para ello ha organizado junto con la Sociedad de Ciencias Aranzadi y la asociación ecologista Haritzalde, una salida a Igeldo para conocer el hábitat de la rana bermeja.

Gracias a las explicaciones del biólogo Xabier Rubio, miembro de Aranzadi y Haritzalde, las personas que participen podrán conocer mejor la biodiversidad de la zona. Además, y con un poco de suerte, se podrán observar como el año pasado las huevas de la rana bermeja en una poza y algún ejemplar de tritón.

A la que será difícil observar será a la rana meridional, que en esta época del año se encuentra hibernando.

La excursión es gratuita pero es necesaria la inscripción previa a través del teléfono (943453526) o de la página web ([www.cristinaenea.org](http://www.cristinaenea.org)).

---

Cargando comentarios...



Publicidad



• © Diario de Noticias-Edición Digital

